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A C T A         Nº   10                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los treinta y un días del mes de agosto del año dos mil veintiuno, 

siendo la hora catorce y quince, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. 

Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. 

Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Sr. 

Sergio Gabito y Sr. Lides Bevegni 

No asisten, con avisto: Dr. Luis Camargo, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Freddy Diano, 

En uso de licencia: Sr. Eduardo Píriz 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTAS ANTERIORES  
Se aprueban, por unanimidad, las actas Nº 8 y 9 correspondiente al 23.08.2021 y 26.08.2021 respectivamente.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
249 – Club Colonia Valdense invita a acto protocolar por 100 Aniversario el 3/9 hora 18:30. Téngase presente. 

Concurrirán el Sr. Ortiz y el Cnel. Irigoyen. 

250 – Confederación Litoral Norte comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

251 – Liga Tranqueras comunica afiliación Club Black Falcons. Se registra. 

252 – Liga Colonias Agrarias Salto comunica realización de amistoso con Salto F.C. y comunica oficial de cumpli-

miento sanitario. Se discute sobre la jurisdicción. Se averiguará en los registros. 

253 – Club Juventud (Colonia) desiste de participar en Copa Femenina Sub 16. Pase a Comisión de Fútbol Feme-

nino. 

254 – Equipo redactor de libro sobre anécdotas arbitrales solicita colaboración. Pase a Tesorería. 

255 – Liga Colonias Agrarias Salto comunica nueva Secretaria Rentada. Se toma conocimiento. 

256 – Liga Colonias Agrarias Salto comunica afiliación Club Gallinal. Se registra.  

257 – Liga Zona Oeste comunica nuevo Secretario. Se toma conocimiento. 

258 – Ligas de Tala y Pando responden vista otorgada por recurso del Sector Interior Canelones. Pase a Comi-

sión de Reglamentos. 

259 – AFAI solicita otorgar indultos a jugadores con sanciones pendientes previas a la pandemia. En atención a 

que ya está comenzado el torneo no se hace lugar al mismo. 

260 – Árbitro Wilmar Da Silva solicita poder arbitrar en Liga Rosarina. No se puede aprobar lo solicitado. Se 

habilita que pague el traslado en cuotas. 

 

3ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES SUB 14 (AÑO 2020) 
Se fijan detalles de la primera final que será el próximo fin de semana. 

 

COPA NACIONAL DE CLUBES (DIVISIONAL A Y B) 
El Prof. Cheppi informa sobre la resolución de la sesión extraordinaria sobre el tema carné del deportista. 

El Sr. Gabito informa que el Sr. Sotelo, presidente de AIAF, se quejó por alguna condición presentada en los 

vestuarios de los árbitros.  

El Prof. Cheppi dice que se debe ocupar la comisión de canchas. 

 

FUTBOL FEMENINO 
La Sra. Fernández informa sobre el torneo Sub 16.  

Se resuelve aprobar la inscripción del Club Chacarita (Trinidad). Unanimidad. 

La Sra. Fernández dice que los pedidos de presupuesto vienen atrasados. Dice que parece que no entendieran 

que de ello depende la presentación rápida de solicitud de colaboración. 
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Presenta propuesta de disputa del torneo Sub 16. Se aprueba. 

También presenta propuesta sobre la categoría absoluta. Dice que el Club 1° de Marzo solicita bajarse del tor-

neo. Lo pone a consideración. 

El Sr. Gabito dice que hay que priorizar a la Organización. Dice que al femenino se le otorga menos presupuesto. 

Entiende además que, de con la ayuda recibida desde AUF, ha venido un avasallamiento de cómo se debe jugar. 

Dice que no está de acuerdo. Que antes se asignaba un presupuesto y que OFI resolvía. Ahora ve, con preocupa-

ción, que no se está promoviendo como se debiera al fútbol femenino. Dice que por eso va a dar un paso al cos-

tado y renuncia a la comisión de fútbol femenino. 

Dice que ese avasallamiento crea divisiones y que no puede acompañar. Dice que antes no fue así y que fueron 

los años de crecimiento.  

Dice que se cambió la hora de reunión para el femenino y que es un perjuicio más para quienes trabajan en los 

Clubes. 

Dice que da un paso al costado porque se ha cercenado el trabajo. El femenino de AUF quiere imponer condicio-

nes. Dice que es un retroceso.  

Recuerda que, actuando en forma autónoma, recorrió el país con la Sra. Martha Costoya y la Dra. Andrea Va-

liente. Se logró un crecimiento por el fomento que se hizo. Se consiguieron acuerdos con Instituciones de afue-

ra del fútbol que permitieron subsistir y crecer.  

Ahora quieren manejar las cosas que afectan la autonomía. Es por eso que renuncia. 

El Sr. Sosa dice que coincide con muchas cosas que dice el Sr. Gabito. Dice que el Ejecutivo debe hacer una mea 

culpa. Discutir, resolver y respetar sobre el lugar del femenino. Cree que no se hace mucho. El Ejecutivo se 

descansó en la comisión. No hay presupuesto. 

Dice que ahora queda la Sra. Fernández sola. Que se votan las cosas por inercia. Dice que le parece que se debe 

hacer una autocrítica. 

El Prof. Cheppi dice que lo expresado lo hace pensar y coincide en varias cosas. 

Dice que no hay que olvidar que fue un año atípico. Que se cambió la rifa por el aporte de AUF.  

Dice que hubo dineros que no se usaron y que este año no alcanza. Dice que tampoco se puso demasiado énfasis 

en la planificación. Dice que hay plazos para gastar las contribuciones. Cree que, sin dudas, hay que invertir más 

en el fútbol femenino si es que quieren desarrollarlo. 

Dice que fueron meses de poco trabajo. Refiere a los aportes económicos. 

Dice que siempre hay reclamos. Que si se da 100 a la siguiente vez quieren 110. Y así seguimos. Dice que se han 

perdido funciones de dirigentes en algunas Ligas y Clubes. En buena medida se han olvidado como conseguir sus 

propios recursos para desarrollarse. 

Entramos en una situación viciosa. 

El Dr. Leites dice que el Sr. Gabito tiene razón en el planteo. Dice que ha hecho una buena gestión. Por eso pide 

que retire la renuncia. 

La Sra. Fernández dice que el Sr. Gabito ha sido parte muy importante del femenino. Dice que el planteo le pa-

rece bien pero que le llama la atención que lo haga el día de la reunión con los Clubes. 

Dice que es el Ejecutivo quien tiene que determinar sobre la financiación de la actividad. 

Dice que se siente agraviada porque se dice que se entrega el femenino a la AUF.  

El Sr. Gabito dice que no hay nada personal. Recuerda que antes, en AUF, disponía Desarrollo. Venía un determi-

nado dinero y OFI se manejaba. Ahora, algo pasa en AUF que nos están acotando los recursos. 

La Sra. Fernández dice que los números siempre hay que analizarlos. Y si no nos sirve, no nos sirve. 

El Prof. Cheppi dice que hay temas que hay que sentarse, analizarlos e ir resolviendo. Sobre todo, lo que tiene 

que ver con desarrollo (femenino, formativas, centros U2030). Cree que hay que tener una actividad de crítica 

activa. Trabajar y comunicar de tal forma que las cosas queden claras. Lo que los clubes o Ligas reciben en una 

oportunidad no son permanentes. Depende del éxito de las gestiones realizadas, que están muy marcadas por la 

situación del momento. 

El Sr. Scarpa dice que hace un par de años dijimos que era importante trazar una hoja de ruta. Sobre todo, con 

el impacto del nuevo Estatuto del fútbol uruguayo.  

Dice que ha faltado planificación. Pero que se ha trabajado. Hace unos meses se presentaron 6 presupuestos 

para distintos torneos. Hoy, a 2 horas de la reunión con los Clubes femeninos, no se sabe con que dinero se va a 
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contar. Vista esa situación, no se tiene nada claro. Algo falló en el medio. Está de acuerdo en hacer un mea cul-

pa.  

Hay que hacer las gestiones y estar arriba de los temas. 

Dice que lo planteó en la reunión con el Ec. Alonso. No ha habido integración al trabajo del reglamento.  

El Prof. Cheppi dice que hay que votar si se acepta el desistimiento del Club 1° de Marzo.  

El Sr. Scarpa dice que habría que considerar abandono de competencia y cobrar multa. 

El Cnel. Irigoyen dice que hay que ser coherentes. Si por un lado se autorizó el ingreso del Club Chacarita, se 

debería aprobar el desistimiento pedido. 

El Dr. Leites dice que las normas deben tener carácter general y no con nombre y apellido. 

El Sr. Ortiz dice que cree que se trata de una situación triste. Que no hay que hacer chicanas. Hay muchos 

ejemplos. Cree que no es el momento de ponerse duros con un Club cuando por otro lado hablamos de las dificul-

tades que se tienen. 

Dice que le parece lamentable. Que es otro trago amargo. Anuncia que votará a favor. Se han permitido muchas 

cosas y nos embretamos. Cree que además no coincide con el aspecto de fomento del fútbol femenino. 

El Prof. Cheppi reflexiona sobre la situación creada. Por un lado, lo que dice estrictamente el reglamento y, por 

otro, la situación que hay que considerar.  

La Sra. Fernández solicita que se aplace una semana el inicio del torneo. 

El Prof. Cheppi dice que, si se corre, hay que correr todas las fechas asociadas. 

Se vota el desistimiento del Club 1° de Marzo. 7 votos. Afirmativo. 

Se vota el aplazamiento del torneo por una semana. 7 votos. Afirmativo. 

El Prof. Cheppi anuncia cual sería la estrategia, en atención de que CONMEBOL demora 30 días para aprobar 

proyectos. Se haría un esfuerzo de la Tesorería para ir adelantando partidas. 

El Sr. Román aclara cuales serían los rubros en los que se brinda apoyo (traslados delegaciones, seguridad y 

traslados de árbitros). 

El Prof. Cheppi dice que el cambio de horarios de la reunión con los Clubes se debió a que, a la hora 12, no se 

tenía esta información.  

Se vota propuesta de aportes. Unanimidad. 

 

INFORME DE COMISIONES 
FINANZAS 

El Sr. Román informa que el árbitro Sr. Sotelo le reclamó por el valor de UR que se está tomando. Habiéndose 

verificado que es así, se ajustará. 

También reclamó por la paramétrica cosa que no corresponde. 

Con respecto a la locomoción de los consejeros a reuniones se resolvió volver al pago según costo pasajes. 

El Sr. González informa sobre gestiones realizadas en Artigas por Congreso a realizarse. 

 

CANCHAS 

El Sr. Bevegni informa que inspeccionó las canchas de Real Hervido y Laureles. Propone su habilitación. 

La Sra. Cáceres dice que hizo lo mismo con la cancha de Bristol. También propone habilitación. 

Se aprueban propuestas. 

El Dr. Leites informa que inspeccionó las canchas de Liverpool y Darling de Canelones. Dice que completó el 

formulario y lo pasó a la Comisión de Canchas para que realice la propuesta de habilitación o no. 

Se queda a la espera de la propuesta. 

 

VARIOS 
U2030 

El Prof. Cheppi recuerda que pidió un informe al Sr. Ortiz sobre los centros.  

Se lee informa del Sr. Matosas. 

El Prof. Cheppi dice que hay que trabajar en la protección de los programas de la Organización. Pide analizar el 

informe para actuar en consecuencia. 

Pide que se haga énfasis en el trabajo. 
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El Sr. Ortiz dice que, cuando se armó el informe, se reunió con el Sr. Matosas. 

Dice que sería bueno ir gestionando reuniones con Intendentes de San José, Flores y Maldonado. 

La Sra. Cáceres dice que, lamentablemente por la reunión que está prevista con Clubes femeninos, debe buscar-

se una oportunidad para hacer una discusión amplia. 

 

 

Siendo la hora 16:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 07 de setiembre de 2021 hora 14:00. 

 


